
Conseil d'école n°3 du jeudi 10 juin 2024 

Présents : 

Diffusion en même temps sur vidéoprojecteur pour que l'assemblée prenne 
connaissance du PV en direct. 

- Directrice de l'école : Magali IMBERT 

CAPENS 

-Enseignants : Mr PANEL, Mme CAMPAGNE, Mme OHAYON 

- Mairie :Mme CALLEDE - Mr DANES - Mr PEREZ - Mr AUBERT - Mme 
ROUANNE 

- Foyer du Rabé: Mme ROMERO Isabelle 

-Parents élus: Mme HASAND- Mme OUKHALED - Mme IBANEZ - Mme 
LOCATELLI - Mme MANDIN - Mme EMERy 

Excusés : Mme DIAZ- LECINA (IEN) - - Mme BODIER- GARCIA - Mme 
RIGAL - Mr CHATELAIN- Mme ROMERO Pili -

I- |'école 

1-1 - effectifs en cours et à venir pour la rentrée 

Pour la rentrée 2024, l'effectif prévisionne l est le suivant: 

Cycle 1: PS:6 - MS:7 -GS:7 

Cycle 2: CP :8 - CE1: 13- CE2:7 

Cycle 3: 7 CM1 - 13 CM2 

Total effectifs : 68 élèves (contre 75 élèves en juin 2024) 

2024/2025 



1.2- Répartition prévue pour l'année 2024/2025: 

A compter de la rentrée 2024, une classe ferme. Il y aura désormais 3 classes. 

- la classe de PS/ MS/ GS: 20 élèves 

La répartition du cycle 2 et du cycle 3 n'a pas été définie en raison des arrivées 
possibles courant été 2024. 

Les listes de classe seront affichées le jour de la pré- rentrée à savoir le 
vendredi 30 août 2024. 

1.2- Les enseignants, la circonscription et les intervenants 

- En raison de la fermeture de classe, Mme Campagne perd son poste et quitte 
l'école de Capens 

- Mme Ohayon part en formation pendant 1 an. A l'heure actuelle, nous ne 
connaissons pas sa ou son replaçant. 

- Mme Bodier- Garcia, en arrêt longue maladie, ne sera pas là à la rentrée. 
Nous ne Savons pas qui la remplacera. 

- En raison de la fermeture de classe, Mme IMBERT perd son jour de décharge. 
(demande de dérogation en attente de réponse). 

- Betty part à la retraite le 30 octobre. 

- Nous changeons de circonscription. Nous étions rattachés à Rieux Volvestre. 
Nous passons à la circonscription d'Auterive avec un(e) nouveau (elle) IEN et de 
nouveaux conseillers pédagogiques. 

- Mélanie Magnin, intervenante dumiste, nous quitte également. 

1.3 - Fournitures 

La liste des fournitures sera communiquée d'ici la fin du mois par affichage à 
lécole, sur l'ENT One et en mairie. 



1-4- Rentrée 2024 : 

Un petit déjeuner d'accueil sera organisé le jour de la rentrée, de 8h50 à 9h30 
pour les enfants et les parents. 

1-6 - les projets pédagogiques 

04 avril : Récital du choeur de l'Opéra - Théâtre du Capitole - CE2/ 
CM1/CM2 

entrées: 129,50¬ 

Fresque: de la PS au CM2 
Avec l'intervention de Martine Lataste - 1395¬ 

17 mai : « Cabot- Caboche >: Comédie Musicale à la Halle aux Grains -
CE2/ CM1/ CM2 
bus: 160¬ 

bus: 160¬ 

entrées : 129,50¬ 

" 7 juin: Village Gaulois - Maternelles et CE2/ CM1 
entrées:623,70¬ + bus 138¬ 

25 juin : Spectacle de fin d'année 
Maternelles: les contes 

CP CE1: la musique la frise historique 
CE2 CM1 CM2 : de la naissance de l'opéra jusquà la comédie musicale 

28 juin Sortie Escalade et Toulouse : CP- CE1 
entrée escalade: 80¬ / bus : en attente de devis 

28 juin : Visite du Collège 
Visite toute la journée. Ils prendront le bus et assisteront à une journée 
classique de cours au collège. 

" 2 juillet :Bal de Promo : CP au CM2 et Kermesse des maternelles 

5 juillet : Randonnée sur les chemins de Capens + loto + bataille d'eau 



Projet vélo 
Maternelle et sortie vélo sur route pour les CM1/ CM2. Un grand merci 

aux parents agréés! 

A la rentrée : 

Mélodie Massat : de septembre à juin 

Il ny aura pas de classe de ski l'année prochaine mais un projet de classe à 
l'océan - en fonction du retour de Mme Bodier- Garcia 

1-4 - Coopérative scolaire 

Objet 

Subvention Mairie 

|Capasso 
Mélanie Magnin 
Mélodie Massat 

Classe de Ski Capasso 

Bénéfices Photographe 
Ventes Noël 

Achats divers (manuels, 
pâtisserie..) 

|Dépenses sorties scolaires 

|Coopérative scolaire rentrée 
solde 

Débit 

3283¬ 

2040¬ 

1600¬ 

goûter, 250¬ 

3832¬ 

|11 005¬ 

Crédit 

II- La Mairie 

4500¬ 

4200¬ 

792¬ 

909¬ 

705¬ 

|11 106¬ 

Merci à la Mairie, à Capasso et aux parents qui participent aux actions pour 
aider l'école ! 

La liste des travaux à effectuer pour la rentrée sera communiquée 
prochainement. 



Les climatisations ont été posées dans la cantine, dans la classe de Mme Oyahon 
et de Mme Imbert. 

Loi Egalim : La Mairie vise à avoir plus de fournisseurs locaux. Différentes idées 
sont proposées lors des repas des enfants (ex: plateau fromage pour la 
découverte des produits et sortir des produits avec emballage // mettre dans 
les yaourts nature du miel, de la confiture...) 

Si 50 % atteint sur les objectifs de la loi Egalim, l'Etat s'engage à verser 1¬ par 
repas à la Mairie, ce qui permettrait de ne pas augmenter les tarifs. 

- Recrutement de 2 personnes pour le ménage et lALAE + 1 personne pour 
remplacer Betty à la cantine. 

RAS 

Quelles vont-être les conséquences suite à la fermeture d'une classe ? 
Comment vont être réparties les classes ? 

La directrice 

III- Foyer du Rabé 

Est-ce que Mme Bodier-Garcia sera de retour à la rentrée ? 

rents 

IV- Questions des parents 

Mme IMBERT 

dasius 

Les représentants de pa 

La secrétaire de séance 
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